

かぶら

令和6年10月30日

高崎市立かぶら幼稚園

8号

10月に入っても真夏日や夏日があったと思えば、最低気温が9℃という日もあり、寒暖の差が大変大きくて服装や身体の調子を整えるのが大変でした。

そんな中でも運動会やさつまいも掘り・秋の遠足等が無事に終わりました。運動会は、残念ながら1日延期となり、保護者の皆様・ご親族の皆様にご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。

運動会の練習では、残暑が厳しく室内での練習が多かったですが、子どもたちは120%の力を発揮してくれました。全員に花丸をあげられます。

さつまいも掘りでは、地中から大きなさつまいもが出てきて、目を丸くしてびっくりしていました。11月のやきいも会が楽しみだと思えます。

遠足では、りんご狩りで沼田方面へ行ってきました。赤く色づいたりんごがたくさんなっていました。試食で一番多く食べた子は、りんご4つ分だそうです。バス代の高騰と園児数の減少により、1人あたりの負担額が高額になり、支援会から補助をいただいていたの遠足でした。次年度へ向けての課題として、今後検討したいと考えています。

10月23日に高崎市内の小学校の先生で昨年度新採用だった方々が、4名来園しました。2時間ほど幼稚園での様子を参観していただきました。参観後のまとめでは、4人共に新しい発見がたくさんあったことや、幼稚園の先生方と子どもたちとのやりとりで共感したり、参考になったと話していました。特に現在小学校1年生の担任を受け持っている方は、生活科や図画工作の授業に、幼稚園での経験が多く活かされていることがよくわかりましたと話していました。

10月の園生活



さつまいも掘り



運動会



避難訓練



秋の遠足